



## Commission Sport du 16 octobre 2023

Présents : Dominique Lagarde, Bakhta Kelafi, Nicolas Druilhe, Xavier Lloret, (mairie), Laurence Ressejac (ENSFEA), Olivier Marin (Lycée Agricole), Isabelle Ecotière (CRAHB), Anne-Lise Touya-Menant (STE), Richard Auriol, Roland Fuser (Adas INRAE), Fabien Rouquette (FRRL), Jade Musy, Thomas Lautier, Aurélien About (ADDAM), Guillaume Darracq (BLAC), Benjamin Poujol, Arthur Minguillon (SLA), Jérémy Pouly (Buzoku), Romain Hochedez (COC), François-Régis Valette

### Point sur les équipements

Vigipirate urgence Attentat :

- Pour l'ENSFEA, chaque adhérent doit avoir son badge pour entrer. On ne bloque pas les accès avec n'importe quel objet. Les véhicules doivent stationner à l'extérieur.
- Pour le lycée agricole, l'accès au parking est toujours possible. On ne bloque pas les accès.

Gymnases du lycée agricole : Il ne reste qu'un quart de l'éclairage dans le grand gymnase, ce qui engendre d'importants problèmes pour les pratiquants. L'eau chaude ne fonctionne toujours pas, et les filets de volley sont aussi en mauvais état. La mairie a donc pris l'initiative de solliciter la région en vue de la réalisation de travaux nécessaires. Une enveloppe budgétaire a été allouée par la région en vue de l'installation d'une nouvelle rampe d'éclairage, et la mairie compte intensifier ses efforts pour accélérer la mise en œuvre desdits travaux.

Gymnase de l'ENSFEA : L'accès pour les personnes à mobilité réduite peut être compliqué en raison des travaux. Le défibrillateur est en cours de remplacement.

Tatamis : la mairie a fait l'acquisition de ces équipements dans un souci de mutualisation. Buzoku a été chargé de sélectionner les tatamis appropriés. Malheureusement, il apparaît que ces derniers sont jugés trop mous pour la pratique de Buzoku. Nous envisageons d'examiner leur adéquation pour les autres associations sportives.

Les courts de tennis : Les services techniques évaluent les coûts pour la réfection des courts.

Espace René Lavergne : Un bureau d'études a été mandaté afin de proposer divers scénarios d'aménagement et d'utilisation de cet espace polyvalent. Nous sommes en attentes des réponses.

Vestiaires du Stade Delherm : Les vestiaires ont été rénovés. Ils seront accessibles aux usagers après les vacances de la Toussaint. L'entretien de ces locaux sera dorénavant à la charge des associations concernées. Un kit de ménage sera mis à disposition pour faciliter cette tâche, et un règlement spécifique sera établi pour garantir un usage optimal de ces vestiaires.

### Point sur la rentrée des associations

Roller Club Toulousains : Rentrée satisfaisante 35 adhérents cette année.

Crahb : 577 adhérents cette année, ont refusé de enfants dans toute les tranches d'âges. Ils sont à la recherche d'une salle plus grande pour le Hand Fit.

Stade Toulousain Escrime : 60 licenciés cette année, 2 athlètes en préparation des jeux paralympiques.

FRRL : La rentrée s'est bien passé 900 adhérents à ce jour.

BLAC : 250 adhérents cette année, une nouvelle salariée est arrivée au club, ils n'ont plus de créneaux sur Castanet

ADDAM : Un peu plus d'adhérent que l'année précédente. Une demande pour de L4aikido pour 6 enfants est à étudier.

SLA : 130 adhérents cette année, une majorité sur le volley. Pour les compétitions ils sont affiliés à la FSGT.

COC : 450 licenciés cette année, beaucoup d'inscription à l'école de foot

Buzoku :65 licenciés dont 90% d'enfants, beaucoup de demande par l'intermédiaire du chèque sport et culture.

### Économie circulaire Sicoval

Le Sicoval nous a mis en relation avec une association « Hexeco » qui récupère les équipements sportifs afin qu'ils soient recyclés. Quelques questions sont apparues :

Quels types d'équipements récupérez-vous et dans quels états ?

Comment s'organise la collecte ?

La mairie s'informe sur ces questions et reviendra vers les associations.